

5月

中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人 晋栄福祉会 2024

色とりどりの花が咲き、新緑も眩しい季節となりました。玄関前の花壇も華やかになり、子どもたちは、花の様子を見たり、『ちゅーりっぷ』の歌を口ずさんだりしています。

戸外で過ごしやすい時期となりました。散歩に出かける機会を作り、日差しをたっぷり浴びながら、保育者と一緒に身体を動かして、たくさんあそんでいきたいと思います。



こどもの姿



今年度は、子どもたちと一緒に、いろいろなあそびを体験していきたいと思います。五感を使って存分にあそび、あそびを通して友だちや保育者との関わりを深め、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。今月は、4月の様子をお伝えします。

たくさん身体を動かしてあそぼう！

あさひ組

ハイハイでの動きが、とても活発になりました。トンネルをくぐったり、すべり台の逆さ登りも出来るようになりました。

トンネル



すべり台の
逆さ登り



お気に入りのおもちゃ。『くー』と手を伸ばして、玉を掴んでいます。

興味あるものを探しに行こう

ひかり組

自分の興味がある物や音の鳴る方へハイハイで見に行っていたのが、ゆっくりですが歩いて行くことが増えてきました。戸外でも靴を履いて、保育者と一緒に探索活動を楽しんでいきたいと思っています。

戸外の風や太陽の暖かさを感じていこうと思います。



靴を履いて歩くことにも少しずつ慣れてきました。

いろいろなあそびを楽しもう！

にじ組

にじ組は、毎年中之島公園を目指し歩いて散歩に出かけています。少しずつ距離をのびしながら歩いていこうと思います。



さんぽ

フェルトやひも、俵型のお手玉などを食材に見立ててあそび始めました。



ままごと

「(赤いフェルトを使って)トマト入れて、(緑のフェルトを使って)きゅうり入れて」と言いながら、白いフェルトに具材を挟み、野菜たっぷりのサントウィッチが出来ました！



行事予定

- 5/1 (水) こどもの日のお祝い
- 5/24 (金) 尿検査提出日(にじ組)
- 5/28 (火) 災害訓練



☆身体測定は、月の後半にする予定です。